

12月第二例会(クリスマス例会)報告
 12月17日(日)6:00~リーガロイヤルホテル
 広報委員 辻中 康宏

クリスマスおめでとうございます。
 イエス様のお誕生を京都ウエストワイズメンズクラブ並びにワイズメンズクラブに連なる多くの方々とともにお祝いすることができてとてもうれしく思います。

京都ウエストワイズメンズクラブのクリスマス例会には初めて参加させていただきました。こんなに多くの方が参加され、またメネット、コメット、マゴメットがたくさん参加されていることには感激をいたしました。

例会には艶やかな衣装に身を包まれた女性、凛々しいスーツ姿の男性をはじめ危なそうな(?)雰囲気の方々まで多種多様な服装や着飾りをなされており、雰囲気を盛り上げさせてくださるとともに例会に参加したものの目を楽ませてくださいました。

クリスマスメッセージに続き、中原会長の開会点鐘でクリスマス例会は始まりました。普段にもまして豪華な食事を楽しんだ後は、河合次期会長のサンタクロースが登場し、美男美女に成長したコメットや可愛いコメット・マゴメットにクリスマスプレゼントが贈られました。このようなところからもウエストクラブの伝統とスピリッツは引き継がれていくのでしょうか。

若い二人のパワフルなジャグリングが登場。巧みな技と話術で私たちは次第に引き込まれ、感嘆の時を過ごしました。引き続きのクリスマスソングは、聖夜にふさわしい天にまで届きそうな澄みきった歌声が披露され、イエス様がお生まれになったあの明星が輝く夜をイメージさせてくれました。

楽しくてあっという間の終わりを迎えたクリスマス例会でした。趣向を凝らしたプログラムと準備をしてくださった方々にこの場をかりてお礼を申し上げたいと思います。

イエス様は、私たちすべての人々が平和で幸せに暮らすこと願われています。しかし、戦争や紛争、災害によって苦難の日々を歩まざるを得ない人々が数多くいます。また、障がいのあることによってさまざまな機会がない子どもたちがいます。この素晴らしいクリスマス例会によって得られたエネルギーは、神様のご計画のために働くために用意されたものです。来る新年は『いと小さきもの』のために一層の奉仕を心がけたいものです。

出席者 メン25名、メネット10名、コメット15名
 マゴメット3名、ゲスト1名、ビジター2名 計54名

メリークリスマス



子ども達のキャンドルパレード



清水さんのソプラコンサート



中原会長ハラのジャグリング



ベストカップル 中原会長ご夫妻



ベストドレッサー賞 野田親子



河合サンタさん



中村さんお孫さん?

今月の聖句

そのとき、イエスが、ガリラヤ湖からヨルダン川のヨハネのところに来られた。彼から洗礼〔バプテスマ〕を受けるためである。ところが、ヨハネは、それを思いとどまらせようとして言った。「わたしこそ、あなたから洗礼〔バプテスマ〕を受けるべきなのに、あなたが、わたしのところへ来られたのですか。」しかし、イエスはお答えになった。「今は、とめないでほしい。正しいことをすべて行うのは、われわれにふさわしいことです。」そこで、ヨハネは、イエスの言われるとおりにした。イエスは、洗礼〔バプテスマ〕を受けると、すぐに水の中からあがられた。そのとき、天がイエスに向かって開いた。イエスは、神の霊が鳩のように御自分の上に降ってくるのを御覧になった。そのとき、「これは私の愛する子、私の心に適う者」という声が、天から聞こえた。

マタイによる福音書 3:13-17

故 中瀬 康平君を偲ぶ会
12月3日(土) 京都ブライトンホテル

高野 忠男

12月3日(土)京都ブライトンホテルに中瀬氏を偲ぶ人達100名が集いました。

中瀬氏の一周忌に奥さんの真弓さんからご案内を頂いた私は、康平氏に会いたい思いで参加したのです。「ポール中瀬」、クリスチャンの洗礼を授けられた神父様が「キリストの復活」を話されました。次の文章は神父様のお話を私なりに解釈したものです。

「日本の憲法9条は日本は戦争をしませんと国が決めた法律です。憲法に戦争はしないと約束している国は世界で日本だけなのです。戦争を放棄した国、日本は「なんじの敵を愛せよ」と唱えられたイエスキリストの国なのです。世界中が日本の憲法9条を自国の憲法にすれば地球上から戦争は無くなります。しかし、キリストは生前何にもされていない、そして、人の罪を一身に受けて死んだのですが3日後に蘇った、復活です。キリストは人々の心の中に生き返ったのです、ポール中瀬さんも皆さんの心の中に生きておられます」

中瀬さんと親交のあった方が次々と彼の思い出話をされました。その時はワイズでの彼を思い出していました、20周年のクラブ会長、その時から地球環境に取り組み、今ワイズの大きな運動となっている。又、その後京都部部長として働き、一昨年には西日本区書記として活躍、まさに天馬のごとく翔廻り、ワイズに新しい命の種をまきました。彼は京都ウエストにその勢い、息吹を吹き込んで姿をかくしました。しかし、彼は生きています。そんな思いで私は彼と彼の大勢の友と一緒に夜の街にひたっていました。

河合 久美子

12月3日(土)京都ブライトンホテルにて行われた、中瀬康平ワイズを「偲ぶ会」に出席させて頂きました。旅立ってからちょうど1年。一周忌ということで、中瀬真弓メネットよりお招きを頂き、学生時代のご友人、ご親戚、町内会や教会関係の方々、会社の方々、そして、親しかったワイズメンが一堂に集まって、中瀬さんの思い出話を語り合うひとときを共有させて頂いたのです。この日の午前には、衣笠の教会に納骨を済まされたそうです。会場の中央には、中瀬さんの写真が数枚、綺麗なお花に囲まれて飾られていました。どの写真も、あの懐かしい、優しげな目で笑っておられたのが印象的でした。

親しくされていた方々が次々にスピーチをされました。学生時代のお友達からは、旅行好きの中瀬さんの一面を伺うことができました。ワイズメンからは、中原会長、大野嘉宏元理事、寺井ワイズ、胡内メネットがお話をされました。中でも中原会長は、膨大なウエストの写真の中から、生き生きとした中瀬さんの表情の数枚を編集して、プロジェクターで見せて下さいました。楽しかった日々の思い出が蘇るようでした。こんなに素晴らしい企画に参加させて頂き、多くの人々と思い出を語り合うことができ、感謝いたしております。中瀬メネット、本当に有難うございました。

この日伺ったお話の中で、一番印象に残ったのは、中瀬さんが病床で洗礼を受けられた、教会の神父さんのお言葉でした。神父さんは「復活」を信じておられるということでした。中瀬さんも必ず「復活」なされ、私達に様々なものをもたらして下さるだろう、という意味のことをおっしゃいました。私は、深い共感を持って、そのお話をお聞きしておりました。というのも、中瀬さんが、今でも私達の中に、大きな存在感で生き続けておられることを、強く信じていたからです。

中瀬さんは、旅立ちの前後を通して、私達に、人間の存在の根本的な深い事柄(生死など)について真剣に考える機会を与えて下さいました。それぞれのメンバーやメネットが、自分なりに色々と考え、答えは出ないまでも、人間として成長する大きなきっかけを頂くことができたのではないで

しょうか?そして、その時に一所懸命考えたことは、いつまでも色褪せることなく、むしろ日々深まっているような、そんな気持ちが私はしています。また、中瀬さんは、最期のお手紙で「またお会いしましょう」という言葉を遺して旅立って行かれました。この迷いを超えた一言により、中瀬さんが、今もおどここで存在し続けておられるに違いないということ、すなわち、魂は永遠であるということ、イメージとして私達に感じさせて下さっているように思われます。クラブのメンバーが、天国のワイズメンズクラブに入会したら中瀬さんが会長で・・・という話をよくするのも、そういうことの現れなのではないでしょうか?大切なことに気付かせて頂いたように思います。その他にも、中瀬さんが、温かい包容力と高い精神性、強いリーダーシップをもって、教示して下さいました多くの事柄は、私達の心の中に刻み込まれていて、いつまでも消えることがないように思います。これらはまさに、神父さんのおっしゃるところの「復活」であるのに相違なく、中瀬さんは確実に、今でも私達の中に生きておられるのだと思いました。

ところで、蛇足で私事で恐縮ですが、次期は会長をさせて頂くことになっております。入会当時、消極的で、意欲が低く、今ひとつクラブになじめなかった私を、あちこち引っ張り回し、ワイズの楽しさを教えて下さったのは中瀬さんでした。そして、かねがね、「会長は楽しいよ。絶対にやるべきだ。やるのなら早くやったほうがいいよ。」とおっしゃり、「河合さんが会長をする時には、僕は書記をやりたい。」と言って下さって、私もたいへん頼りにして安心していたのです。病床におられた時も、「委員会は××さんが委員長になったら面白いんじゃないか?」などとアドバイス下さり、その時はまだ先の未来のお話だったので、現実感が薄かったのですが、今、この切羽詰った時期になって思い返すと、その親身になって考えて下さった有り難さは計り知れなかったなと感じます。今居られたら、どんなにか心強かったのに・・・とも思いますが、でもきっと、遠い場所から守り導いて下さっていることを確信して、これからの活動を続けていこうと、改めて心に刻んだ一日となったのです。中瀬ワイズ、本当に有難うございました。どうぞ安らかに旅をお続け下さい。

楽楽会

EMC委員会

日時 12月21日(土) 場所 マジックテーブル



楽楽会

目の前のテーブルマジックにビックリ!のメンバー。EMC委員会主催の楽楽会にふるってご参加下さい。楽しい、美味しい企画を予定しています。

忘年会

ドライバー委員会

日時 12月28日(水) 場所 ビビン



忘年会

辛い料理を味わいながらのビールは最高でした。ビックニュース!本日の女性ゲストで入会発表がありました。お楽しみに!